

06.06.2024 – 16:54 Uhr

Genève accueillera les EuroSkills 2029



Communiqué de presse de la Fondation SwissSkills, jeudi 6 juin 2024

Genève accueillera les EuroSkills 2029 : Une célébration de la formation professionnelle

Le canton de Genève a été officiellement choisi pour accueillir les EuroSkills 2029. Cet événement majeur se tiendra à Palexpo, le Palais des Expositions et des Congrès de Genève, du 26 au 30 septembre 2029. Il rassemblera les meilleurs talents professionnels de toute l'Europe et marquera le point culminant d'une forte campagne pour la formation professionnelle en Suisse latine.

Les EuroSkills sont un concours bisannuel qui met en compétition des jeunes professionnels européens dans divers domaines professionnels. Cet événement vise à promouvoir les compétences et l'excellence dans la formation professionnelle, en mettant en avant les jeunes talents et en soutenant leur développement.

La Suisse n'a jamais accueilli EuroSkills, mais elle a une grande expérience dans l'organisation de championnats similaires. Le pays a accueilli trois fois WorldSkills et organisé 14 compétitions dans neuf lieux pour l'édition spéciale de WorldSkills. De plus, les SwissSkills, organisés tous les deux ans, sont devenus l'un des événements majeurs en Suisse pour la formation professionnelle.

« La Suisse est à la pointe de l'éducation et de la formation professionnelle »

Pour la Suisse, les EuroSkills représentent une occasion unique de montrer son excellence dans la formation professionnelle. Rémy Hübschi, directeur adjoint du Secrétariat d'État à la formation, à la recherche et à l'innovation (SEFRI), a déclaré : « *La Suisse est depuis longtemps à la pointe de l'éducation et de la formation professionnelles, et nous sommes fiers de partager nos pratiques exemplaires et nos programmes avec la communauté mondiale. Nous croyons fermement que les EuroSkills 2029 en Suisse ne seront pas seulement une source d'inspiration pour les participants, mais laisseront également une impression positive durable qui dépassera les frontières de notre pays.* »

Un fort impact pour la Suisse latine

Pour Genève et la région romande, accueillir les EuroSkills représente une formidable opportunité de mettre en lumière les efforts entrepris et les succès obtenus dans le domaine de la formation professionnelle. Cet événement s'inscrit dans le cadre d'une campagne vigoureuse visant à promouvoir l'éducation et la formation professionnelle dans le canton de Genève ainsi qu'en Suisse latine.

La conseillère d'Etat en charge du département de l'instruction publique, de la formation et de la jeunesse, Anne Hiltbold, salue cet événement : « *Les EuroSkills 2029 mettront particulièrement en lumière la Suisse romande et ses spécificités en matière de formation. C'est une chance pour les institutions et les entreprises de la région de pouvoir montrer leur savoir-faire et leur engagement.* » Elle souligne également l'importance d'un tel événement pour le canton de Genève : « *La valorisation de la formation professionnelle auprès de la population genevoise est essentielle pour donner envie aux jeunes de s'engager dans cette voie. Nous leur offrons ainsi des opportunités concrètes pour leur développement professionnel et personnel. Par ailleurs, l'augmentation du nombre de places d'apprentissage et d'entreprises formatrices est cruciale pour répondre à la demande croissante de qualifications spécifiques sur le marché du travail. Enfin, le soutien des autorités cantonales à l'organisation de cet événement démontre l'importance accordée à la*

formation professionnelle et renforce notre engagement collectif en faveur de l'éducation et de l'emploi des jeunes. »

Genève : la ville idéale pour les grands événements

Genève, avec son cadre cosmopolite et ses infrastructures de classe mondiale, est idéalement placée pour accueillir cet événement de grande envergure. Palexpo, en particulier, offre un espace et des équipements de premier ordre, garantissant que toutes les compétitions et activités connexes puissent se dérouler dans les meilleures conditions.

La candidature a été portée par la Cité des Métiers, SwissSkills et la Confédération Suisse. Une structure ad hoc prendra désormais en charge l'organisation, regroupant les autorités et les partenaires sociaux, patronat et syndicats, afin que l'événement s'inscrive dans une continuité du partenariat social, cher à Genève et à la Suisse. L'organisation se fera sous la présidence de Sophie Dubuis, vice-présidente de l'Union Patronale Suisse, dont les compétences permettront de fédérer toutes les forces nécessaires. Au nom de l'organisation, Sophie Dubuis tient à remercier « *tous les partenaires qui ont d'ores et déjà accepté de soutenir cet événement.* »

2029 l'année de la formation professionnelle

Pour SwissSkills, l'année 2029 s'annonce ambitieuse. Les EuroSkills 2029 se dérouleront aussi les SwissSkills 2029, les championnats suisses des métiers, événement phare à l'échelle nationale. Cependant, SwissSkills est prêt à relever ce défi. Christian Schäli, président de la Fondation SwissSkills, affirme : « *Les cantons, les associations professionnelles et la fondation SwissSkills soutiennent l'idée d'un SwissSkills central en 2029. La Fondation étudie actuellement différentes options avec les parties prenantes.* »

Fondation SwissSkills, Schwarztorstrasse 87, 3007 Berne

Personne de contact pour les médias : Selina Küpfer, Responsable communication pour la Suisse Latine, +41 79 330 32 48, media@swiss-skills.ch

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100020246/100920202> abgerufen werden.